



München dankt!

- die Auszeichnung für bürgerschaftlich Engagierte -



Bürgerschaftliches Engagement, verstanden als freiwillige, unentgeltliche, ehrenamtliche Tätigkeit ist eine wichtige Säule unserer Gesellschaft.

Im Namen der Bürgerinnen und Bürger der Landeshauptstadt München danken wir

Frau Gisela Musterfrau

herzlich für ihr freiwilliges, bürgerschaftliches und ehrenamtliches Engagement im Bereich

„Musterbereich“.

Mit Ihrem Engagement leisten Sie, Frau Gisela Musterfrau, einen wertvollen Beitrag für das soziale Miteinander, die kulturelle Prägung sowie die lebendige Gestaltung und Weiterentwicklung unserer Stadtgesellschaft und ihrer Umwelt.

München,

München,

Unterschreibende Person
Mustereinrichtung

Dieter Reiter
Oberbürgermeister